

Cuando hables de Dios, hazlo con tu estilo, como eres:



Apocarte si tu historia no es espectacular

Adornar para impresionar o hablar de la fe de otros

No tener nada que contar



Contar sencillamente lo que Dios ha hecho y hace contigo



Somos una iglesia que ama y sirve a Dios y al prójimo, compartiendo el evangelio de Jesús, con palabras y obras, hasta que él vuelva.

Una historia que deslumbra

Hch 9:1-19



GRUPOS CASEROS

Lunes a las 21:00. online. Marta, Rubén, Pablo

Martes a las 18:30. online. Yodalys

Miércoles. 2 por mes. a las 18:00 online. Rafael y Andrés

Jueves a las 18:00. online. Carolina

Viernes. 2 por mes. a las 20:00. Presencial iglesia. Liliana

Viernes. 2 por mes. a las 20:00. Aurora.

Sábado. 2 por mes. a las 18:00. Presencial. Miguel, Marta.

Sábado, a las 18:00. Presencial iglesia. José Amoretti, Jorge.

Domingo. 2 por mes. a las 10:30. Local. Maru, Irma

Para inscribirte, habla directamente con la persona o escribe a: gruposcaseros@ichamartin.org



Que no te deslumbre lo espectacular

No esperaríamos la conversión de una persona como Pablo. Si imagináramos un pasaje en que Dios mostrara su poder sobre un enemigo, imaginaríamos cosas como la derrota de Faraón o Goliath, pero difícilmente imaginaríamos a Faraón o Goliath haciéndose discípulos. No consideres a nadie tan duro que no pueda descubrir el amor de Dios.

¿Cómo fue la actitud de Pablo tras el episodio?

Fíjate en estos versículos de Hechos

Hch 9:9 Estuvo allí tres días sin ver y no comió ni bebió nada.

Hch 9:11 ... pregunta por Saulo de Tarso. Él está orando...

Hch 9:18 Saulo se levantó y fue bautizado.

Hch 26:19 ... después de tener esta visión no la rechacé

¿Cómo es tu actitud cuando entiendes algo de parte de Dios?

¿Estás dispuesto a invertir tiempo y energía en ello, a cambiar de opinión, a aceptar que has cometido errores, a actuar?

La conversión de Saulo es sin duda espectacular. Quizá pienses “si yo hubiera lo mismo habría respondido igual”, pero no te engañes, si no haces caso a Dios cuando te habla suavemente, seguramente no harías caso si te mostrara un milagro

Lucas 16:27-31

Él respondió: “Entonces te ruego, padre, que mandes a Lázaro a la casa de mi padre, para que advierta a mis cinco hermanos y no vengan ellos también a este lugar de tormento”. Pero Abraham contestó: “Ya tienen a Moisés y a los Profetas; ¡que les hagan caso a ellos!”. “No les harán caso, padre Abraham —respondió el rico—; en cambio, si se les presentara uno de entre los muertos, entonces sí se arrepentirían”. Abraham le dijo: “Si no hacen caso a Moisés y a los Profetas, tampoco se convencerán aunque alguien se levante de entre

**¿Vas tu camino sin hacer caso a Dios?
No esperes un milagro para decirte lo que ya sabes**

Fíjate también en las reacciones a la resurrección de Lázaro (Jn 11:45-48), hubo quienes creyeron y quienes lo delataron.

Prov 17:10 ¿Eres de los que no aprenden ni con cien golpes?

Penetra más un regaño en el hombre prudente
que cien latigazos en el obstinado.

Que te deslumbre lo que hace Dios, Recurre a lo que Dios ha hecho y hace en ti

Con partes espectaculares, y con partes vergonzosas (no es muy honroso perseguir discípulos...), esta fue la historia de Pablo, y varias veces la relató, en Hechos 22 y Hechos 26.

En el Nuevo Testamento, muchas personas sencillamente contaron lo que vieron y vivieron:

Fíjate en el encargo de Jesús al endemoniado gadareno de Marcos 5 (Ve a tu casa, a tu familia, y diles lo que el Señor ha hecho por ti... el hombre se puso a proclamar... lo que Jesús había hecho)

El hombre que había sido ciego en Juan 9, ante una discusión teológica, contestó sencillamente con lo que sí sabía y había vivido (Si es pecador, no lo sé. Lo único que sé es que yo era ciego y ahora veo)

Los propios apóstoles, se dedicaron principalmente a contar lo que habían visto, (1ª Jn 1:1 o 2ª Pedro 1:16)

La Gran Comisión de Mateo 28 es a enseñar lo que os he mandado, ¡lo que a su vez hemos recibido de Dios!

**Si no tienes nada que contar,
para y mira si dejas sitio a Dios en tu vida**